## 気仙沼市立松岩中学校 限りなき前進~奮え力・磨け心~





## 松中通信

NO.20 2月15日 (文責: 教頭)

「防災フォーラム」開かれる

先月 24 日 (火), 市中央公民館で防災フォーラムが開催されました。松岩中学校からは 生徒会長と生徒会副会長が代表して,参加しました。

学校で取り組んでいる松岩地区合同防災訓練の様子や,防災に関する学習について,市内の中学生とポスターセッションを行ってきました。生徒会長の感想を一部紹介します。

今回のような、他校とプレゼンテーションを見合う、一般の方に自分達の発表を見てもらうなど、普段できないようなことを体験できて良い経験になりました。今回のイベントを通して、地域の方との交流はすごく大切なんだなとつくづく思いました。

特に、グループワークの時間の際、自治会の方が「地域または近所の人達と関係を持つことが大事。」とおっしゃっていました。その理由としては、地区ごとに防災訓練を行なっているように、災害などが起きた時にいかに周りと連携し、避難や情報提供などを行えるかがポイントになってくるからだそうです。少しでも情報提供にミスがあると、家庭によっては全く違う情報が渡っていたりするそうです。それを聞いた時、全くその通りだなと思いました。…中略…

これからも災害、防災について考えていきたいと思います。

## 今年度最後の授業参観・学年懇談会でした

6日(月)に、授業参観と学年懇談会を実施しました。平日にもかかわらず、多くの保護者の皆様に足を運んでいただきました。授業の様子だけでなく、書きぞめや美術科の授業で作成した作品など、普段の松中生の頑張りをご覧いただきました。

3年生にとっては卒業までの貴重な時間、そして1・2年生にとっては進級までの準備の時間。どちらも残りわずかとなった日々を、これからも意欲的に取り組めるよう支えてまいります。

おめでとうございます!!

【県書きぞめ展】

硬筆の部 特選 硬筆の部 金賞

硬筆の部 特選

硬筆の部 金賞

【会長杯争奪中学校バスケットボール大会】

第3位

男子バスケットボール部

学校敷地内に防犯力メラを設置しました。今後も生徒の安全・安心のための取組を継続していきます。

※生徒氏名については個人情報保護の観点から、掲載いたしません